

Als erfolgreiches Unternehmen sehen wir uns natürlich in der Pflicht, soziale Verantwortung für unser Umfeld zu übernehmen. Aus diesem Grund engagieren wir uns schon seit Jahren mit finanziellen Mitteln und auch personeller Unterstützung in verschiedenen Bereichen.

Ein besonderes Anliegen ist uns dabei, Kinder und Jugendliche der Region Wolnzach zu unterstützen. Im Rahmen dessen versuchen wir Einrichtungen wie das Jugend- und Bildungsdorf Wolnzach oder auch den örtlich ansässigen Sportvereinen und Schulen unter die Arme zu greifen – beispielsweise durch finanzielle Mittel, Bewerbungstrainings, Planspiele oder ähnliches. Zudem bieten wir im Rahmen einer Einstiegsqualifizierung für Jugendliche (EQJ) Jugendlichen ohne Ausbildungsplatz an, ihren Start in das Berufsleben zu erleichtern.

Wenn Sie Fragen oder Interesse an einem EQJ haben, können Sie uns kontaktieren oder direkt Ihre Initiativbewerbung an folgende Adresse schicken:

ARS Altmann AG
Automobillogistik
Feierabendmühle 2
D-85283 Wolnzach
oder per Email an:
bewerbungen@ars-altmann.de